
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, DO MUNICÍPIO DE 

NAVEGANTES/SC 

 

Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um as nove horas reuniram-se via Google 

Meet os membros do Conselho de Alimentação Escolar do município de Navegantes. O 

secretário executivo do conselho informou que a reunião estava sendo gravada e passou a 

palavra para a presidente. A presidente informou que finalizou as visitas nas unidades escolares 

conforme havia sido acordado. Presente na reunião a nutricionista Elaine como convidada para 

abordar o assunto sobre os kits de alimentação que foram adquiridos através de licitação, 

mencionou os itens que fazem parte deste kit e falou também que a secretaria e educação 

concordou em incluir um litro de leite já que este produto faz parte da agricultura familiar. A 

Nutricionista ainda destacou que o fornecedor já iniciou a entrega em alguns bairros e que existe 

toda uma logística pra isso, nesse momento um pouco mais delicada por que alguns trechos de 

BR estão com paralisações.  A presidente deixou em aberto para perguntas, não houve 

manifestação. A presidente reforçou ainda o convite sobre a reunião presencial do dia 22/09 

para repassar a todos os relatórios das visitas que foram realizadas nas unidades. Foi encerrada 

a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por 

mim Fabiano Luiz Bianchi e por todos os presentes. 

 

 

 

 


